

青空通信 6月

NPO法人みのり福祉会
就労継続支援B型事業所
青空協同組合 2016.6

梅雨のうっとうしい季節となりました。私たち、青空協同組合では、この時期も野菜の収穫や地域新聞のポスティング等、時には、カッパを着用しながら作業を頑張っています。また、植物にとっては、元気に生育する時期でもありますね。青空の庭にも、紫陽花や花菖蒲が咲いています。綺麗に咲いた花々は、見ているだけで心がほっと和みます。

畑では、ズッキーニ、インゲン、ナス、ジャガイモが、収穫時期を迎えています。



黄色い花を咲かせたズッキーニ



みんなの笑顔
は
今日も快晴♪



第10回 大きなテーブル 今年も参加してまいりました。

6月24日(金)・25日(土)に、四街道文化ホールにて「大きなテーブル」が、開催されました。今回で10回目となりましたこの「大きなテーブル」は、四街道市内と近隣の福祉施設が一堂に会し、それぞれの取り組みや施設で作っている商品を紹介し、販売するフェアです。

雨の心配もありましたが両日共に天気は曇り。
搬入もスムーズに行うことができました。





当日までの準備では、楽しそうに笑い声を上げながら値札のポップ作り等を行う姿が見られました。また、「いらっしやいませって言えるかな?」と不安そうに話す声も聞かれました。そこで、「いらっしやいませ!」「ありがとうございました!」の練習を行い準備万端で会場入り。

いざ販売が始まると、そんな不安は、どこへやら「いらっしやいませ!」と大きな声で言えるではないですか♪ その甲斐あって、沢山の方が、青空の野菜やひまわりの苗を買ってくださいました。時に、インゲンを手にしては、「青々してて美味しそうね」と声をかけてくださったり、とうや、キタアカリ、メイクイン、男爵の4種類のジャガイモを見ては、「こんなに種類豊富に作ってるなんて凄いわね」と褒めてくださったり、地域の方たちの温かさに触れることができた2日間でした。また販売と言う貴重な体験をさせてくださったことにも心から感謝しております。会場に足を運んでくださった地域の皆様、場を提供していただき、当日までの準備を行ってくださった大きなテーブル実行委員の皆様、誠に、ありがとうございました。



就職おめでとうございます



平成24年8月から青空協同組合と一緒に作業を行ってきました、根本一浩さんが、6月1日より若葉区にありますハピネス農園に就職されました。青空協同組合では、農作業、ポスティング作業...どの作業にも、熱心に取り組む姿が見られました。就職されても益々のご活躍を祈っております。頑張れ!根本さん!

7月の予定

9日(土)	土曜開所日
12日(火)	市役所販売
19日(火)	青空イベント
26日(火)	市役所販売
29日(金)	血圧・体重測定

・土曜開所について
送迎は通常通り
お弁当注文も行っています

・イベントについて
詳細が決まり次第、お知らせいたします

・市役所販売について
ジャガイモ、ナス、ズッキーニ等の販売を予定しています